

„Für Demokratie, gegen den gesellschaftlichen Rechtsruck“

Zu dieser Protestkundgebung riefen am 18. Januar 2025 über 50 Organisationen (u.a. Gewerkschaften, Kirchen, Sportvereine, Studierende, gesellschaftspolitisch Organisierte....) auf, um im Vorfeld der Bundestagswahl die Demokratie zu stärken.

Selbst nach Polizeiangaben kamen wohl 7000 Oldenburger*innen diesem Aufruf nach und versammelten sich auf dem Schlossplatz. In Redebeiträgen wurde thematisiert und problematisiert, dass die gesamtgesellschaftliche Diskussionskultur nach rechts gerückt sei / ist. Zu widersprechen sei der menschenverachtenden Propaganda, dringend nötig sei die Stärkung der politischen Bildungsarbeit.

Nach der Kundgebung bewegte sich der Demonstrationzug rund um die Innenstadt.

Selbstverständlich war die **GEW Oldenburg** mit Banner und GEW-Fahnen stark vertreten.